



avec
Aurélie MÉZIÈRE



Je suis maire depuis 2020.

Plessé, c'est la commune où je vis, où j'éduque mes 4 enfants, où je me suis engagée, pas à pas, depuis de nombreuses années.

Élu municipale depuis 2014, mon engagement est né bien avant les mandats. Dans les associations, à l'école du Dresny pendant 8 ans comme parent d'élève et à l'OGEC, avec Pas Bête la Fête, sur scène avec la troupe Baragouine... partout où se créent des liens, des idées, de la confiance.

Je crois profondément que la politique locale a du sens quand elle se fait ensemble, quand on écoute, quand on débat, nous défendons une démocratie participative vivante où les citoyennes et citoyens prennent part aux décisions, où nos différences deviennent une force, au service de l'intérêt général.

Je ne suis pas seule dans cette aventure. Une équipe engagée, humaine et représentative de toutes les Plesséennes et de tous les Plesséens m'entoure, avec la même envie : prendre soin de notre commune et continuer à la faire grandir, avec vous.
Ensemble Faisons battre le cœur citoyen de Plessé pour les élections municipales 2026.

Le 15 mars, je vote Osons Plessé.